

令和4年度 第3回学校運営連絡協議会 議事録

●日時

令和5年2月18日（土） 13:15～14:30

●出席者

西東京市防犯委員	様
にこにこ本町代表	様
民生・児童委員	様（2名）
柳盛会会長	様
本町小学校おやじの会	様（2名）
本町小学校世話人会代表	様（2名）
本町小学校 校長	
副校長	
教務主幹・生活指導主幹	



●学校長挨拶

- ・今年度の教育活動を振り返って
- ・「全国学級経営研究会 東京大会」を振り返って（映像視聴）

●本町小学校の生活指導に関する報告（生活指導主幹より）

●学校教育に関するアンケートの結果の報告（教務主幹より）

●コミュニティ・スクールの導入に向けて（副校長より）

●協議会委員の皆様より

（保谷中学校校長様）

- ・子供たちの伸びを感じる。
- ・「全国学級経営研究大会東京大会」に来校した際、話し合い活動が活性化していた。児童相互の関わりの様子が見て取れた。6年生の姿がたいへん立派。
- ・挨拶も活発に行われている。
- ・学力調査の結果は国語科の言語能力の向上の成果だと感じる。
- ・読書活動については中学生にとっても課題だと感じる。すすんで読書に向かう姿勢に乏しい。本町小と読書活動の交流を進めていきたい。

（防犯委員様）

- ・「本町小だより」「世話人会だより」等から学校の様子や姿勢がよく伝わってくる。
- ・国語の指導や主体的な学びの様子がよく伝わってくる。今後も期待します。

（民生・児童委員様）

- ・生活指導面で向上が見られ、よかったなあという安らぎを憶える。
- ・学校評価の結果を見て、安心するとともに「なるほど」と納得する。
- ・「いじめ対策・挨拶」の取組から、児童が安心して学校生活を送り、自分を肯定的に見られる力が醸成されているのではないかと思う。それが「人にやさしくする」ということにつながっているのだと思う。
- ・校長先生の思いが教職員に伝わり、その思いが児童一人一人にも伝わっている。
- ・学校だけでなく地域を大切にしている、「地域とともに歩む学校」を体現している。

(にこにこ本町代表様)

- ・会員の不足を伝えてきたが、パンフレットを配ったり、新会員の募集したりすることで新しいメンバーが増えた。
- ・見守りをしている中で、児童に「おかえり」という言うと「ただいま」という言葉が返ってくる。それが励みになり、元気をもらうことができている。

(民生・児童委員様)

- ・学校が少しずつ変わってきたのを実感する。この3年間の成果だと思う。
- ・学校は子ども居場所。「よい授業はよい学級をつくり、よい学級はよい授業をつくる。」ということを実感するとともに、その道筋をつくっていただいていることに感謝します。
- ・朝、登校の見守りをしているが、挨拶することが当たり前になるようになった。子どもたちの笑顔から、元気をもらっている。ホームページも拝見している。今後も地域とともに子供たちの成長を見守っていきたい。

(柳盛会会長様)

- ・おやじの会が夏休みに児童の椅子に付けるテニスボールの作業をしていることを知った。
- ・国語科の取組の「3つの対話」の手法は効果的だと思う。ディベートできない子が多い。大人もディベートする力が必要。今後も続けていってほしい。

(おやじの会様)

- ・学力調査の結果が伸びたことは素晴らしい成果だと思う。教え方の技術というよりは教員の努力や雰囲気がいいのだろう。それが数値に表れたことは喜ばしいこと。

(おやじの会様)

- ・対話する力というのは本当に大事な力だと思う。
- ・今後、「わんぱくまつり」を開催する。児童は200人、保護者は130人ほどが参加する予定。今後のコミュニティ・スクールにつながる活動になっていくといい。

(世話人会代表様)

- ・6年前に自分の子供が入学し、当初は挨拶も比較的少なかった。それがこの3年間で子供たちが成長し、いい学校になった。入学させて本当によかったと思っている。
- ・自分が世話人会の代表をやらせていただいたことにより、いろいろな方にサポートされていることを実感する。保谷中の入学説明会に先日行ってきたが、「こんにちは」と挨拶する生徒が多く、小学校の延長のようで繋がりを感じた。中学校の雰囲気もよかった。連携していることを実感した。
- ・読書については、親が本を買って読み聞かせをするようになって、子供に興味をもたせている。
- ・全てにおいて地域ぐるみで取り組んでいることを実感し、感謝したい。

(世話人会副代表様)

- ・地域に出て歩くことがあるのだが、子供たちから挨拶をしてくれて、学校での取組の成果が表れていることを感じる。挨拶してくれることが自分にとってもエネルギーになっている。

● (副校長より)

皆様方のご協力のおかげで、本校の教育活動を進めることができています。今後ともどうぞ宜しくお願い致します。